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Réunion du bureau publique du 19 mai 2012 

 
 

Etaient présents lors de cette réunion :  

 

Eric Le Piouff : Président 

François Poutiers : Trésorier 

Pierre Loas : Secrétaire  

 

 

Membres présents :  

 

 

 

 

Secrétaire de séance : Loas pierre 

 

 

 

 

Lolosaf34 : membre de l’association 

Tony49 : membre de l’association 

David13 : membre de l’association 

Ricouille 59 : membre de l’association 

Thufir : membre de l’association 

Keupon60 : membre de l’association 

Tisanma : Membre de l’association 

Hce77 : membre de l’association 

Lud027 : membre de l’association 

Pierre bac 32 : membre de l’association  

Patochejoe91 : membre de l’association  

Safranite aigue : membre de l’association  

Paspoil : membre de l’association  

Seb&safrane : membre de l’association  

Yoyo30 : membre de l’association 

Bugsbuggy : membre de l’association 
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Le président prend la parole pour remercier les membres qui se sont 

déplacés pour ce 8ème rendez-vous. C’est toujours avec émotion que nous 

constatons chaque année l’engouement pour notre meeting annuel.  

 

Le secrétaire énonce l’ordre du jour :   

- Bilan moral de l’association 

- Vote du bilan moral 

- Bilan comptable  

- Vote du bilan comptable 

- Questions diverses. 

 

I- Bilan moral de l’association.  

 

Le président évoque la réussite du meeting 2013, malgré le temps mitigé. Il 

rappel que pour la première fois nous retournons en terrain connu puisque nous 

sommes déjà venus à Bourges en 2010 et dans ce même camping. La 

préparation du meeting n’en a été que simplifiée. Le président termine par 

remercier la fidélité des membres, et la découverte de nouveaux. 

 

Nous évoquons maintenant les actions menées en 2012 et début 2013. 

- Sebastoph nous a créé une banderole que vous avez pu apercevoir lors du 

meeting, celle-ci est calquée sur la chartre graphique du forum.  

- Toujours avec l’aide de Sebastoph, nous avons créé des cartes de 

membres que vous aurez le plaisir de découvrir sous peu avec la lettre de 

bienvenue.  

- Nous avons décidé en décembre de changer d’hébergeur, suite à divers 

plantages, et soucis d’accès au forum. Notre nouvel hébergeur –

infomaniak- recommandé par une association ami Prv-Concept. 



- Un nouveau partenaire a fait son apparition : Yakarouler, Le président 

remercie Tony49 pour son travail avec les partenaires. 

- Une boutique de pièces a été mise en place, cette idée est venue de Thufir 

nouveau modérateur au sein du forum. Une très bonne idée puisque cette 

boutique nous a permis de récolter quelques fonds. Toutefois il est 

nécessaire de rappeler que toutes les pièces sont stockées chez 

Pierrot80400, et qu’il ne lui est pas toujours possible d’envoyer en temps 

et en heures les commandes.  

- Le président a eu un contact avec un lycée professionnel qui souhaite ce 

débarrasser de deux safranes qui ont servi aux élèves. Malheureusement 

ces voitures se trouvent dans une région où peu de membres ont élu 

domicile. La question reste en suspens.  

 

Le bilan moral de l’association est voté a l’unanimité/  

 

II- Bilan comptable.  

 

Le président informe que les comptes sont maintenant disponible « en ligne », 

un message privé avec les codes d’accès ont été envoyé aux membres actifs. 

Le trésorier prend la parole, suite au changement d’hébergeur, le trésorier a du 

réaffecter toutes les lignes de trésorerie. Un delta de 1,40 apparait, sûrement du à 

Paypal.  Il rappelle quelques chiffres, la boutique de pièces nous a rapporté 

quelques 340 €, le meeting karting a été bénéficiaire de 60€.  

 

Le bilan comptable est voté à l’unanimité.  

 

 

 

 



 

 

III- Questions divers 

 

- La chartre du forum a été revue et corrigée afin de mieux répondre aux 

soucis du forum.  

Cette nouvelle chartre a été adoptée moins 1 abstention (Hce77).  

 

- Un débat sur la section « petites annonces » s’engage, certains regrettent 

le fait que des membres viennent faire de l’argent sur le forum, et 

rappellent que ce n’est pas le but. Le président rappelle que les prix sont 

libres, et que bien souvent les prix baissent d’eux même.   

- Certains membres évoquent quelques soucis de modération sur le forum, 

le président rappelle que l’on ne peut pas voir ce qui ce passe en MP entre 

les membres, et que c’est à vous (aux membres) de nous faire remonter les 

informations. Il rappelle également que le forum safrane est un lieu de 

tolérance, où nous n’hésitons pas à donner une deuxième chance, et bien 

souvent cela se passe très bien. Enfin le nombre de nos bannis n’excède 

pas les dix doigts de la main.  

- Le président évoque l’achat d’un barnum pour l’année prochaine afin de 

palier aux intempéries rencontrer sur les meetings, seulement le souci du 

stockage et de la logistique de transport posent quelques soucis pour le 

moment.  

- Le président évoque le meeting 2014, notre membre Pierre bac, nous 

propose de venir dans le Gers. En effet, ils nous présentent un meeting 

déjà au point. Pierrot80400 se propose de descendre en train une fois ou 

deux afin d’épauler Pierre bac.  

 

Le lieu géographique – le Gers – est voté à l’unanimité 



 

- Le président évoque la fin de son mandat ainsi que celui du trésorier en 

2014. Une information sera faite sur ce point en début d’année 2014.  

- Dans les futures actions, le président évoque la possibilité de créer des 

polaires à l’effigie de l’association, encore une fois cette idée émerge suite 

au meeting où nous veillons tard le soir, et les températures descendent 

vite au mois de mai. Des devis seront faits et proposés aux membres 

actifs.  

 

Le président finit par remercier tous les membres de l’association d’avoir 

participé à cette assemblée générale, ainsi que toute l’équipe de l’association.  

 

 

 

 

Le Président               le Trésorier           le Secrétaire 

 

 

 

 


